

PlantaDoce.

Público

Madrid destinará 500 millones de euros para la reforma integral del Hospital La Paz

Una vez completada la reforma integral, el centro sumará 320.500 metros cuadrados, un 72% más que la superficie actual.

PlantaDoce
9 abr 2019 - 14:00

Madrid destinará 500 millones de euros para la reforma integral del Hospital La Paz

La Comunidad de Madrid ha dado un paso decisivo para la creación del nuevo Hospital Universitario La Paz tras su reforma integral. El Gobierno regional ha aprobado las bases y el pliego de prescripciones técnicas que regirá el contrato para la redacción de los proyectos y la dirección de las obras de su reforma, con un importe de 20,9 millones de euros. El pliego de prescripciones técnicas del concurso estima que el presupuesto máximo para la ejecución de obras es de 504,5 millones de euros.

Además de la reforma integral del Hospital La Paz, **también se harán obras de reforma en los otros centros dependientes de la gerencia de La Paz:** el Hospital Carlos III, Hospital de Cantoblanco y los centros de especialidades adscritos, según informa el Gobierno de la Comunidad de Madrid.

El concurso, cuya licitación ha aprobado hoy la Comunidad de Madrid, está enfocado hacia la calidad del proyecto. Las propuestas que se presenten al concurso serán valoradas por un jurado de 13 expertos en diferentes ámbitos.

El nuevo Hospital La Paz deberá conservar la Torre de Maternidad como símbolo en el conjunto arquitectónico, además de plasmar todo lo recogido en el Plan Funcional, de Espacios y Dotación en cuanto a superficie y relaciones funcionales aunando la tecnología presente y futura.

Este nuevo avance para la reforma integral de La Paz se produce tras la finalización del Plan Funcional, de Espacios y Dotación, documentos que acompañan a los pliegos

PlantaDoce.

del concurso para el proyecto del nuevo hospital. Tras las aportaciones de los profesionales del centro, el plan de espacios recoge que la nueva instalación prevé 320.500 metros cuadrados (un 72% más que la superficie actual, de 187.000 metros cuadrados).